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ATENDIMENTO MÉDICO EM IÚNA É PAUTA DE
DISCUSSÃO DOS VEREADORES

CÂMARA AVALIA GESTÃO DO MUNICÍPIO E PROPÕE REUNIÃO PARA RESOLVER SERVIÇOS PRESTADOS PELA

SANTA CASA
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 	Novamente, a falta de atendimento especializado na Santa Casa de I?na ? pauta de debates dos
vereadores. Na sess?o desta quinta-feira, dia 27 de fevereiro, os parlamentares questionaram o
conv?nio que a Prefeitura Municipal firmou com um hospital de Gua?u? para atender as gestantes
iunenses em trabalho de parto. 

 	 ?Ter que andar mais de 80 quil?metros pra essas mulheres ganharem beb? ? uma vergonha. Tive
a informa??o que a Prefeitura fez conv?nio com o hospital de Gua?u? porque a Santa Casa n?o quis
pactuar. Precisamos rever todas essas doa?es de m?quinas do Governo do Estado. De repente,
seria melhor se tiv?ssemos dinheiro corrente para investir na sa?de, por exemplo. Temos crian?as
nascendo em Ibatiba, Gua?u?, Alegre. Daqui a pouco n?o teremos mais iunenses?, avaliou o
vereador Jonildo de Castro Muzi. 

 	 O vereador Jo?o Batista Ribeiro, durante seu discurso, lembrou que no ano passado a C?mara
aprovou em car?ter de urg?ncia o projeto sobre a participa??o do munic?pio no Cons?rcio P?blico da
regi?o Sudoeste Serrana ? CIM Pedra Azul, mas n?o incluiu no or?amento anual de 2014 os
recursos para esses atendimentos. O Cons?rcio CIM Pedra Azul conta com a participa??o de outros
munic?pios em busca de investimentos para melhoria dos equipamentos e estrutura??o e aumento
dos servi?os de sa?de na regi?o. 

 	?A quest?o da sa?de em I?na ? cr?tica. O munic?pio aderiu ao Cons?rcio, mas a Prefeitura n?o
incluiu os investimentos no or?amento deste ano. Precisamos fazer alguma coisa. Cada um tem que
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assumir sua responsabilidade com essa quest?o?, declarou o vereador. 

 	 ?Realmente o munic?pio na contemplou isso no or?amento deste ano. E infelizmente temos
dificuldade em realizar exames em I?na. Precisamos nos reunir com o Secret?rio, com os
representantes da Santa Casa e ir a Vit?ria tentar resolver isso?, opinou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	 J? o vereador Zizinho disse que a Santa Casa tem condi?es e profissionais para atender. ?N?s
precisamos pressionar o Estado para liberar verbas. 
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